

Barcelona, 12 de octubre 2023

## OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

### **Almirall y EpimAb Biotherapeutics anuncian un acuerdo de licencia para unos anticuerpos biespecíficos**

Almirall, S.A. (“Almirall”), en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley del Mercado de Valores, anuncia que:

Almirall y EpimAb Biotherapeutics hoy han anunciado un acuerdo de licencia para el desarrollo de unos anticuerpos biespecíficos hasta tres pares de las dianas celulares no divulgados. Almirall obtendrá una licencia para utilizar la plataforma tecnológica *Fabs-In-Tandem Immunoglobulin* (FIT-Ig<sup>®</sup>) patentada por EpimAb para generar, desarrollar y comercializar anticuerpos biespecíficos, para los cuales este acuerdo otorga a Almirall los derechos exclusivos globales. EpimAb Biotherapeutics conservará todos los derechos sobre la tecnología FIT-Ig<sup>®</sup>.

Dentro de los términos del acuerdo, Almirall asumirá el coste total y la responsabilidad del desarrollo y comercialización global de los anticuerpos biespecíficos. EpimAb Biotherapeutics recibirá pagos en forma de *milestones* por hitos comerciales, dependiendo del lanzamiento y el éxito comercial de múltiples productos, y también royalties en función de las ventas netas para cualquier producto comercializado.

FIT-Ig<sup>®</sup>, la plataforma tecnológica propietaria de EpimAb, genera anticuerpos biespecíficos utilizando únicamente las partes estructurales básicas de los anticuerpos monoclonales sin agregar ningún cambio complejo y está patentada en los principales mercados del mundo. Con cuatro moléculas biespecíficas avanzadas en la fase clínica utilizando esta tecnología, EpimAb también ha demostrado el potencial de esta nueva plataforma para avanzar rápidamente los fármacos candidatos desde la idea hasta el desarrollo.

Atentamente,

Pablo Divasson del Fraile  
Investor Relations Department  
[investors@almirall.com](mailto:investors@almirall.com)